

“La verdadera arma”

Fue en el año 2014, cuando la situación entre los ingleses y los rusos era muy delicada. La provocación de los ingleses era clara, tras robarle toda la información sobre sus avances científicos y militares. Por otro lado, los rusos con la ayuda del científico alemán Dr. Kalestein, habían elaborado una nueva arma a partir de materiales químicos. Como respuesta de los ingleses, el ministerio de inteligencia secreto decidió mandar a uno de sus mejores hombres para acabar con la amenaza rusa.

Tras la llegada del agente Mount a Sochi, una pequeña ciudad en Rusia, tenía el presentimiento de que algo iba mal. Los rusos ya eran conscientes de que alguno de ellos intentaría infiltrarse.

El agente Mount, al llegar a la fábrica, pudo entrar sin ningún problema. La sala en la que entró estaba oscura y no había rastro de ningún soldado. De repente, tuvo una emboscada y le lanzaron un dardo tranquilizante, con el que quedó dormido.

Horas más tarde, cuando se despertó, estaba confundido y no paraba de escuchar pequeños ruidos en la oreja. Era el doctor Kalestein, que no paraba de susurrarle cosas al oído. Susurraba lento y pronunciando todas y cada una de las palabras. La manera en la que hablaba era tan convincente que inconscientemente el agente Mount decía la verdad. En ese instante, se dio cuenta de cuál era la verdadera arma: la palabra.

Pablo Díaz

Clase 11C

231 palabras